

お願い

ワクワク自然体験あそび

「自然体験わくわくミステリーツアー」

開催日：2021年1月31日 場所：高崎自然の森

<https://www.scout.or.jp/wakuwaku2020/ibaraki/2951/>

ボーイスカウト活動に興味のある方には是非、おすすめください。



茨城県のコロナ Next への対応

現在、茨城県連としては、茨城県版コロナ Next の Stage を基準に活動の可否を判断しています。具体的には「Stage3 までであれば、活動してもいいものとします。ただし、活動の可否判断は、団で行ってください。各団においては、地域の感染拡大状況、保護者の意見、指導者の意見を十分に考慮し、団会議、団委員会で慎重に検討の上、活動についての判断をしてください。」としています。

(with コロナにおけるスカウト活動ガイドラインより抜粋)

つくば第1団でも、状況に注視しながら、活動について判断していきます。各ご家庭においても「新しい生活様式」の徹底にご協力よろしくお願いします。

【各自に必要な持ち物】

清潔なハンカチ・ティッシュ

マスク

マスクを置く際の清潔なビニールや布等

各隊からの報告

ボーイ隊

11月8日(日) 基本訓練

活動場所 赤塚活動地

それぞれ進級の課目を進めました。班集会で筑波山の2級挑戦ハイクを行ったスカウトは全員が報告書を完成させました。

11月21日(土)～22日(日) オーバーナイトハイク

活動場所 筑波市内

赤塚活動地から万博記念公園・豊里交流センターを経由し北部公園まで行き、西大通りを通って赤塚活動地まで戻る約37kmのコースでオーバーナイトハイクを行いました。天気が良く星空を観察しながらのハイキングとなりました。フクロウ班は保護者の方と最後まで快調に歩き続けて予定より早くゴールしました。イーグル班はベンチャースカウトと一緒に楽しく歩きました。夜が深まるにつれしっかりと冷え込み、足の痛みもきつくなりましたが、全員があきらめることなく完歩しました。赤塚活動地に戻った後は焚き火を囲んで暖をとっていました。

【今後の予定】

ビーバー隊

12/27(日)

しめ縄&アロマキャンドル作り

9:00～11:00

高崎自然の森

カブ隊

12/20(日)

クリスマス会

9:00～12:00

大穂交流センター

ボーイ隊

12/27(日)

隊集会：野外料理

9:00～15:00

赤塚活動地

各隊からの報告

ビーバー隊

11月8日(日) ビンゴゲーム&焼き芋

活動場所 高崎自然の森

高崎自然の森でビンゴゲームと焼き芋を行いました。焼き芋はバーベキューコンロを持参し、あづまやの空きスペースで行いました。セレモニー後サツマイモを洗いキッチンペーパーと新聞紙とアルミホイルを巻いてセット。子供達には、木をくべて火をつける方法を教えました。保護者の方からも着火剤を使わずに火をつける方法を初めて知りました。すごい勉強になりました。というお言葉を頂きました。活動終盤に焼きあがったサツマイモをみんなで食べました。ゆっくり火を入れたせいかほくほくしていてとても甘くおいしかったです。

ビンゴゲームは園内に30種類のカードを配置し子供達に見つけてもらう。一列ずつそろったら報告に来てもらい速さを競う事にしました。もちろん大人バージョンも作りました。子供達真剣で公園内を走り回りすごい勢いで見つけていました。大人も意外と夢中になり子供達に負けないぐらい白熱していました。ご褒美として早い順にふりかけをゲットできる事にしたので、スカウト弁当のおにぎりにかけてみんなで食べました。ふりかけ分グレードアップしただけなのに子供達は大喜びでした。

今回ビンゴゲームが子供達に大人気でした。わくわく自然体験の時に行っても楽しいのではないかと思います。

11月22日(土) IBグランプリ団内予選

活動場所 吾妻小学校体育館

カブ隊、石岡2団3団と合同でIBグランプリ予選を行いました。指導者8時集合でコースを設置。本格的なコースにびっくりしました。セレモニー後活動で作った車の車検を行い、続いてテスト走行をしました。コースがかなりの傾斜なのでどの車もすごい勢いで走りました。終点までの到着時間を競うタイムレースを行い子供達大盛り上がりでした。午後からはトーナメント戦で速さを競い、1位~3位を決めました。1位になったスカウトは本当に喜んでいました。同時にデザイン賞も決めましたが丁寧に色付けしたカラフルな車が多く悩みました。どれもみんな上手で素敵な作品ばかりでした。意外とお父さん方が昔を思いだしたのか子供達より真剣に取り組んでいてその姿が可愛かったです。

カブ隊

11月22日(日) IBグランプリ団内予選

活動場所 吾妻小体育館

ビーバー隊と合同で団内予選を行いました。石岡2団、石岡3団も加わりました。朝、若山地区委員長宅からグランプリコースを借りてきて、体育館内に設営し、ビーバー、カブに分けて、スピード部門、デザイン部門で競いました。コロナの影響で参加スカウトが少し減りましたが、参加者全員のタイムレースを行いました。午後は、タイム順にトーナメントを行いました。

優秀スカウトは後に県大会に参加してもらう予定です。

